

明海大学不動産学部

不動産の不思議

第192回

学生たちの視点と発見

【学生の目】

どんな住宅地にも多くの創意工夫がある。眺望、環境保全、住宅デザインなど目に見えるものだけでなく、交通アクセスや災害対策などインフラの工夫もある。今回心

景観と安心をつくる

打たれたのは、千葉県浦安市の臨海部に位置する「ジ・アイルズ」という名称の大規模分譲住宅地だ。

朽方 勇祐
不動産学部1年

一言でいって、景観が良い。近くに見える海、トロピカルな植物、モダンな色合いの街路が混ざり合い、南国のリゾート地のような雰囲気を醸し出している。電線や電柱がない

気の良さを保つことを優先しているのがよくわかる。今後自治会活動の本格化とともに、ルールづくりを進めていけば、住民が入れ替わっても3方に位置するため、津波に対して

安全といえる。

定によると、浦安市の海岸に達する津波の高さは2・4㍍とされているが、この住宅地は高さ4・6㍍。い暮らしができる工夫をしていくことをなって、長期的に住みよを実感する住宅地だ。

【教員のコメント】

一方で、気になるのは地震による液状化だ。液状化しやすいとされる埋立地にあるこの住宅地がどのような対策をとっているかを調べたところ、街区全体に国土交通省が示す、

工場専用地域に指定され大規模工業の住宅地は一億円を超える物件である県内トップクラスの高級住宅地だ。立地が良いだけでなく、景観バーコ無いが、ウォーターフロントの開放感を満喫するグローバルベルの街づくりの契機は、震災後の再生をめざす産官学連携であった。

ため空は広く見え、敷地境界線や奥にはブロックではなく植栽することによって、道に開放感を生んでいる。

特に驚くのは、どの家もカーポートを付けていないことだ。カーポートがないことで車も風景の一部になっている。海が近いこの場所では、

潮風による塩害から守るために、カーポートを付けたくなるはずだが、住民一人ひとりが住宅地の雰囲

埋め立て時の対策に加えて開発分譲時の対策、さらに個別住宅の工夫によって埋立地でも安心できる住宅をつくりたいもある。液状化と同時に津波の心配もある。南海トラフ大地震の想

月5日号)。

定によると、浦安市の海岸に達する津波の高さは2・4㍍とされているが、この住宅地は高さ4・6㍍。い暮らしができる工夫をしていくことをなって、長期的に住みよを実感する住宅地だ。



電線や電柱ではなく、敷地境界の植栽が開放感を生む住宅地「ジ・アイルズ」

